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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

médicaments
Question écrite n° 63000

Texte de la question

M. Fabrice Verdier appelle l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur la possibilité
d'imposer l'utilisation de médicaments génériques dans les hôpitaux dans une optique d'économie. En effet, de
nombreux professionnels de santé déplorent la prescription abusive et la recours aléatoire à des médicaments
de marque, souvent plus onéreux. Il lui demande s'il est envisageable de définir une telle règle.
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